



Terminó la primera etapa de una obra clave para el desarrollo tecnológico. El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, recorrió el predio donde estará afincado el espacio estratégico que generará miles de empleos.

La Ciudad de Buenos Aires concluyó la primera etapa de las obras del Parque de la Innovación, un proyecto clave que dará impulso al desarrollo tecnológico y que “generará empleo para miles de argentinos”, dijo hoy Horacio Rodríguez Larreta.

El Jefe de Gobierno recorrió este sábado el predio donde estará afincado este imponente desarrollo que transformará a una tradicional zona del barrio de Núñez en un polo científico-tecnológico de primer nivel con múltiples actividades y oportunidades para emprendedores, estudiantes e investigadores.

"El primer tramo del Parque de la Innovación ya está listo y muy pronto vamos a contar con este increíble lugar. El Parque va a ser la nueva casa de universidades, instituciones científicas y empresas y va a marcar un hito en la vida de la Ciudad y de la Argentina", dijo Rodríguez Larreta.

Sostuvo que “le va a dar mucho empuje y protagonismo a un sector que tiene un potencial de desarrollo enorme en el país que viene”.

El Jefe de Gobierno recorrió la calle central del Parque, que será peatonal, observó el avance de los trabajos realizados en distintos espacios públicos y loteos y también la apertura de la calle Campos Salles y el nuevo acceso a la avenida Lugones.

Estuvo acompañado por el ministro de Desarrollo Económico, José Luis Giusti; la secretaria de Transporte y Obras Públicas, Manuela López Menéndez; el vicepresidente de la Legislatura porteña, Emmanuel Ferrario; y el director ejecutivo del proyecto Parque de Innovación, Luis Bullrich.

"Buenos Aires es una usina de talento y eso hay que impulsarlo y apoyarlo con obras como esta, que sientan una base estructural, para que cada vez más personas puedan desarrollar sus proyectos y progresar en base a su esfuerzo y su trabajo", subrayó Rodríguez Larreta.

El Parque de la Innovación se desplegará en un espacio de 12 hectáreas entre las calles Bavio, Guillermo Udaondo y Leopoldo Lugones y Campos Salles. El 65% se destinará a espacios públicos, incluyendo la apertura de nuevas calles, plazas y otras zonas de interacción.

Desde este lugar estratégico se promoverá la instalación de universidades públicas y privadas y de institutos terciarios orientados a la formación en nuevas tecnologías. También se buscará la radicación de instituciones de innovación en salud, empresas tecnológicas y laboratorios.

A tono con la característica que distingue a reconocidas experiencias de este tipo que se desarrollan en otras grandes ciudades del mundo, el objetivo es generar un espacio articulador de calidad que facilite el trabajo colaborativo.

Está concebido como un centro sinérgico en el que podrán converger, convivir y fortalecerse mutuamente los distintos actores que, a través de la innovación y el conocimiento, aportan soluciones y servicios que pueden ser aprovechados por todas las ramas de la vida productiva, la educación y la investigación.

Además, habrá áreas residenciales para estudiantes y vecinos y locales comerciales y gastronómicos que convertirán al Parque en un punto de encuentro para la actividad recreativa y el disfrute de toda la gente que vive y visita la Ciudad.

La primera fase del proyecto incluyó diversas tareas de infraestructura de servicios con apertura de calles, adaptación y remediación de los terrenos, demoliciones y la preparación y el diseño urbanístico del espacio. En simultáneo con la subasta de parcelas se desarrollan las obras de los espacios públicos que se completarán próximamente, tras lo cual se iniciarán los primeros desarrollos constructivos.